
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021.12.20 №41 

文責：徳永哲郎（地域学校コーディネーター） 

 

一中校区ＣＳ情報 

 

— 多くの候補が「一体感」を訴える — 

今年の立候補者は昨年より少ない１６名でしたが，緊張

する中，それぞれが思いを力強く全校生徒に訴えました。

コロナの影響か「今こそ一体感を」という発言が目立ちま

した。また｢あいさつ｣はＣＳと一緒に取り組めそうです。 

会長･副会長･書記会計立候補者の公約（重複あり） 

生徒会役員選挙の立会演説会(12/6 一中) 

 境港観光協会会長結城豊弘さんと文芸春秋プロモーシ

ョン部金子かおりさんの二人の先輩が母校を訪問されま

した。結城さんは読売テレビ，金子さんは週刊文春で共

に｢和歌山毒入りカレー事件｣を報道したという共通点を

お持ちです。二人とも久しぶりの母校に｢境一中生徒♫

(校歌の一節)は今も歌えますよ～｣と懐かしそうでした。 

新たにご協力いただくことになった皆さん 

４０年ぶり！先輩の母校訪問 (11/15 一中) 

６年生が平和学習の成果を発表 (11/28 境小)  上道小４年生が，保護者や地域の「ことぶきクラブ」

の皆さんとビオラの苗の植え替え作業をしました。毎

年この時期に行われる作業で，この日は冷たい風雨に

見舞われましたが，子どもたちは寒さに負けず，軍手を

真っ黒にしながらていねいに苗を植えていました。 

「ことぶきクラブ」の西山幸夫さんは「毎年声をかけ

て頂き，参加しています。子どもた 

総合的な学習の時間に取り組んだ｢玉栄丸爆発事故｣

を資料にまとめ，しおさい会館(ＣＳ連携先)で開催され

た｢平和のための戦争展｣で発表しました。会場には各グ

ループの研究資料のほか，当時の玩具や文書，写真等が

展示され，多くの来場者が興味深く見ておられました。 

💛｢日々学習されている方々から多くのことを学びました。私

ももっと学んでいきます。｣(米田圭子先生) 

💛｢二度と戦争のない，平和な世界をめ 

ざそうと思いました。(６年:藤田花音さん) 

地域の方と花の苗の植え替え(11/10 上道小) 

🎤「回を重ねるごとに，地域で働くということに対する生徒の

意識が高まってきていると思います。」（一中:宮崎匠先生） 

🎤｢『得意』を伸ばす。運動は体力,英語は海外,笑わせるのは

ムードづくり。すべて役に立つ。｣(参加企業：泉良太郎さん) 

境港ロータリークラブ様，本当にお世話になりまし

た。今後は生徒の関心が高い警察，消防，保育士，教師，

市職員等の話を聞く機会をＣＳで設けたいと思います。 

〇合資会社第弐商会   〇鳥取銀行境港支店 

〇株式会社甲陽ケミカル 〇有限会社友森工業 

〇株式会社北國      〇株式会社きさらぎ    

仕事への思いを聴く学習③（12/10 一中） 

  

 

ちは少し教えるだけですぐ覚えて

くれます。」とにっこり。花は来春の

卒業式や入学式の会場を飾ります。 
💛｢この会を準備して下さった方は，

平和についてすごく考えておられるな

と思いました。｣(６年:佐藤楓夏さん)  

    

 

〇境港市文化ホール   〇カットハウス フクマ 

〇つちえクリニック   〇たちかわ耳鼻咽喉科 

〇浜本眼科クリニック  〇岡空小児科医院 

〇ボヌール       〇マルマス 

〇西商店        〇堀田石油 

累計１２３カ所（2021.12.15 現在） ※敬称略･順不同 

 飼育舎の老朽化で夕日ヶ丘保育園に引っ越すことに

なったウサギたちに，子どもたちが寄せ書きを書いて 

 

 

別れを惜しみました。これまでえさの野

菜くずを頂いてきた岡田商店青果部様

(ＣＳ連携先)，ありがとうございました。

 

｢メディアについて話を聞く機会が

あれば｣という森田泰弘校長に，二

人は｢ぜひとも！｣。先輩の母校愛が

後輩に伝わる日が楽しみです。 

整列した候補者   本物の記載台で記載   投票箱も本物です！ 

２０２０年１２月７日 

(1)あいさつ ８人 

(2)みんなに住みよい学校 ３人 

(3)意見集約・情報発信 ３人 

２０２１年１２月６日 

(1)あいさつ ６人 

(2)意見集約 ５人 

行事の充実 ５人 

｢これがカニのキトサンか!」  ｢未来の自分をイメージしよう｣ 

 

参加の 

事業所 

 
｢大したものです！｣ 

(根平雄一郎さん)


